

Die Landesmeisterschaften der männlichen U14 konnte mit 10 Mannschaften in Vöcklabruck stattfinden. In zwei Gruppen traten folgende Mannschaften an:

Gruppe A:**DSG UKJ Froschberg****AWN TV Enns****Union Compact Freistadt****ÖTB TV Kirchdorf****Union Tigers Vöcklabruck****Gruppe B:****ASVÖ SC Hönnhart****FBV Grieskirchen****ASKÖ Laakirchen Papier****Union Ulrichsberg****Union Waldburg**

Der Spielmodus in den Vorrunden (Jeder gegen Jeden) in der Gruppe mit anschließenden Halbfinalspielen war in der Gruppe A extrem spannend. Schließlich setzte sich Freistadt vor Froschberg und Kirchdorf vor Enns (um einen gespielten Ball) ab.

Tabelle - Vorrunde Gruppe A:														
		Sp	S	U	N	Sätze			Bälle			Pkt.		
						+	-	Diff.	+	-	Diff.			
1.	Union Compact Freistadt	4	3	1	0	7	/	1	6	85	:	54	31	7
2.	DSG UKJ Froschberg	4	3	1	0	7	/	1	6	84	:	62	22	7
3.	ÖTB TV Kirchdorf	4	1	1	2	3	/	5	-2	77	:	83	-6	3
4.	AWN TV Enns	4	1	1	2	3	/	5	-2	78	:	85	-7	3
5.	Union Tigers Vöcklabruck	4	0	0	4	0	/	8	-8	48	:	88	-40	0

In der Gruppe B waren die Ergebnisse wesentlich deutlicher siehe Tabelle:

Tabelle - Vorrunde Gruppe B														
		Sp	S	U	N	Sätze			Bälle			Pkt.		
						+	-	Diff.	+	-	Diff.			
1.	ASVÖ SC Hönnhart	4	3	1	0	7	/	1	6	87	:	68	19	7
2.	Union Waldburg	4	2	2	0	6	/	2	4	87	:	70	17	6
3.	ASKÖ Laakirchen Papier	4	2	0	2	4	/	4	0	86	:	85	1	4
4.	FBV Grieskirchen	4	1	1	2	3	/	5	-2	75	:	85	-10	3
5.	Union Ulrichsberg	4	0	0	4	0	/	8	-8	63	:	90	-27	0

Freistadt sicherte sich im ersten Halbfinale durch einen 2:0 Satzerfolg im Derby gegen die Nachbarn aus Waldburg den Finaleinzug.

Im zweiten Finalspiel erwischte Froschberg die Mannen von Hönnhart kalt und setzten sich klar mit 2:0 über durch.

Waldburg sicherte sich anschließend die Bronzemedaille mit einem klaren 2:0 über Hönnhart.

Sehenswerte Ballwechsel mit sensationellen Abwehr- und Angriffsaktionen auf beiden Seiten begeisterten die vielen Zuschauer im Finale.

In diesem Finale war Freistadt um einen Tick abgeklärter und sicherte sich den Titel.

Herzliche Gratulation der Union Compact Freistadt zum Landesmeistertitel sowie den Medaillengewinnern DSG UKJ Froschberg und Union Waldburg genauso wie allen Mannschaften zu Ihren gezeigten Leistungen.

Ich wünsche Freistadt und Froschberg bereits jetzt alles Gute für die Staatsmeisterschaften.

Herzlichen Dank an die Faustballfamilie der Tigers Vöcklabruck, die sich bestens um das leibliche Wohl und die Organisation der Veranstaltung gekümmert haben.

Reinhard Hübner (OÖFBV Delegierter)